

# Tag der offenen Tür 2015

in der Christoph-Kolumbus-Grundschule

Es war wieder ein Tag der Begegnungen und Informationen von Eltern und Kindern und Lehrern und Schülern. Im Eingangsbereich der Schule gab es ein vielfältiges Gewusel von Kindern und Erwachsenen, was sich dann im Hause wieder auflöste.



Lehrer und Schüler der Schule hatten mit viel Engagement Informationspunkte im Haus aufgebaut und präsentierten sie den interessierten Eltern und Kindern.

So hatten Lehrerinnen der Schule in mehreren Klassenzimmern einen Test für die zukünftigen Erstklässler vorbereitet. Dort wurden die Kenntnisse und vorhandenen Fähigkeiten der Kinder mit viel Einfühlungsvermögen erfragt und geprüft. So konnte Theodor aus der Branitzer Siedlung alle Aufgaben mit Bravur erfüllen.



Frau Thonig und Schüler ihrer sechsten Klasse bauten im Klassenraum ein Bastelzimmer auf. Die Kinder konnten Schulmaterialien wie Bleistift, Füller oder Heft aus einem Blatt Papier ausschneiden und in eine vorgefertigte Schultasche aus Papier stecken. Zum Abschluss gab es leckere Gummitierchen.



Im Flur präsentierten unter Leitung von Herrn Bogacz die Gitarrengruppe „Kolumbieros“, Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen Bewegungslieder und die Tanzgruppe des Hortes ein unterhaltsames musikalisches Programm.







Weiterhin fanden auch Vorstellungen zu den FLEX-Klassen und des Gewi-Raumes statt.



Im Flur nutzten Erzieherinnen zur Vorstellung des Hortes.

Im Computerraum informierten Frau Gottschlich und Mitglieder der AG Computer über PC - Programme und deren Anwendung.



Insgesamt wieder ein informativer und interessanter Tag, den viele Eltern dazu nutzten, ihre Kinder an der Schule für die erste Klasse anzumelden.

Botho Schubert

AG Schreibende Schüler

21.01.2015